

11.2.2011 - Publik-Forum

## Bischofskonferenz: Mahnwache für Dialog

»Bischöfe, sprecht mit uns statt zu uns!«, stand auf einem der vielen Plakate, mit denen eine Mahnwache von Aktiven der Wir-sind-Kirche-Reformbewegung sowie der Hammelburger Initiative Kirche in Bewegung (KiB) die Versammlung des Ständigen Rates der katholischen Deutschen Bischofskonferenz im Würzburger Kloster Himmelspforten begleitete. Die Mahnwächter forderten angesichts der von »oben« produzierten Kirchenkrise einen offenen Dialogprozess von den Bischöfer. Kontakt: [www.wir-sind-kirche.de](http://www.wir-sind-kirche.de)  
Zuletzt geändert am 11.02.2011